

Mensaje Semanal de un Minuto de un Legado

Altars que Alteran

Solo un Pensamiento: En el Antiguo Testamento altares eran erigidos para un sacrificio. Estos también eran erigidos como una señal notable de un encuentro con Dios. Abraham fue un buen ejemplo de esto. Dondequiera que él iba, levantaba un altar al Señor como señal de adoración, gratitud y recordatorio de sus promesas.

Escritura: Abram atravesó toda esa región hasta llegar a Ñiquén, donde se encuentra la encina sagrada de Moré. En aquella época, los cananeos vivían en esa región. ⁷ Allí el Señor se le apareció a Abram y le dijo: «Yo le daré esta tierra a tu descendencia.» Entonces Abram erigió un altar al Señor, porque se le había aparecido. – Génesis 12:6-7.

Discusión:

1. ¿Has erigido un altar al Señor últimamente?
2. ¿Qué otros altares has erigido en lugar de un altar de gratitud, oración o recordatorio?
3. ¿Cuándo fue la última vez que tuviste un encuentro con Dios que altero tu vida?
4. ¿Puedes identificar cosas que tienes que sacrificar en el altar?
5. ¿Qué promesa de Dios puedes recordar hoy?

Legado: Los altares que fueron erigidos como sacrificio fueron compuestos de piedras, pedazos de madera y basura. Es decir que todo lo que nosotros tenemos que son pedazos o basura deben ser las cosas que depositamos en el altar de sacrificio a Dios. Esto nos dará un altar que alterara nuestro destino mientras lo hacemos con un corazón agradecido, postrados en adoración y recordando lo que Dios nos ha prometido. Edifica un altar hoy.